

ISL La Araucanía conforma su Consejo de la Sociedad Civil para fortalecer la participación ciudadana

Con el objetivo de incorporar la participación de la ciudadanía en todo el ciclo de sus políticas públicas, el Instituto de Seguridad Laboral (ISL) de La Araucanía constituyó oficialmente su Consejo de la Sociedad Civil (COSOC), en cumplimiento de lo establecido en la Ley 20.500 sobre Asociaciones y Participación Ciudadana.

Durante la jornada de conformación, estuvieron pre-

Vinculación con el Medio de Nivel Central, Eddie Arias Villarroel. En sus intervenciones destacaron el rol del Instituto como organismo administrador público de la Ley 16.744 sobre el Seguro Social contra Riesgos de Accidentes del Trabajo y Enfermedades Profesionales y la relevancia de contar con espacios formales de diálogo directo con la sociedad civil organizada, a fin de asegurar que las políticas



necesitan”.

Por su parte, Eduardo Silva Mardones expresó que “como ingeniero en prevención de riesgos y dirigente sindical, mi labor está completamente vinculada al quehacer del ISL. Participar en este espacio de diálogo y colaboración es un gran desafío que asumo con compromiso y responsabilidad, representando con orgullo a quienes me han confiado su representación”.

Desde el mundo empresarial, también valoró esta instancia el presidente de la Cámara de Comercio, Servicios y Turismo de La Araucanía, Gustavo Valenzuela Ibáñez, quien destacó que “es importante participar activamente en estas acciones, porque aquí se construye cohesión y se fortalecen los vínculos entre el mundo laboral, las personas que trabajan y el empresariado. En La Araucanía, el comercio genera más de 60 mil puestos de trabajo estables, por lo que abrir espacios de diálogo directo es fundamental para abordar los desafíos comunes”.

El COSOC ya constituido y autónomo en su labor, se reunirá al menos cinco veces al año como órgano consultivo del ISL La Araucanía, fortaleciendo la toma de decisiones en seguridad y salud laboral.

Diario **EL INFORMADOR**
 Digital



sentes la directora regional del ISL, Minerva Castañeda Meliñan; la referente regional de Participación Ciudadana, Sandra Moreno Fernández; en representación del Subdepartamento de Vinculación con el Medio de Nivel Central, Francisca Yunes y el jefe del Subdepartamento de

del ISL respondan a las necesidades reales del mundo del trabajo.

El COSOC está integrado por la Central Unitaria de Trabajadores (CUT), la Asociación Nacional de Funcionarios del Estado (ANEF), la Federación Nacional de Trabajadores de la Salud (FENATS

Histórica y FENATS Unitaria), el Consejo Regional de Periodistas, la Confederación Nacional de Trabajadores de la Salud (CONFENATS), la Asociación de Enfermeras y Enfermeros (ASENF), la Cámara de Comercio y Turismo de La Araucanía, el Sindicato Frigorífico Temuco, la Asociación de Funcionarios Municipales y la Asociación Nacional de Empleadas de Casa Particular (ANECAP).

Durante la sesión, se eligió a la directiva del Consejo, quedando como Presidenta la secretaria del Consejo Regional de La Araucanía del Colegio de Periodistas, Andrea Figueroa Espinoza, y como vicepresidente el se-

cretario general de la CUT Cautín y presidente de la Federación de Trabajadoras y Trabajadores Municipales de La Araucanía, Eduardo Silva Mardones.

En sus primeras palabras como presidenta del COSOC, Andrea Figueroa manifestó que “siempre me ha interesado trabajar con quienes forman parte del mundo laboral, conocer sus problemáticas, inquietudes y realidades. Quiero recorrer los espacios, interiorizarme de lo que ocurre, recoger esas experiencias y ponerlas en discusión. Este Consejo es una oportunidad para llevar esas voces a donde corresponde y contribuir a los cambios que se